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市議会のことをいろいろ知れて、楽しかった。大

人になっても勉強しなきゃいけないのだなと思い

ました。投票率が年々低くなっているのは深刻な

問題としてニュースで見たりするけど、実際に人

から聞くと現実味が増して身近な問題なのだなと

思いました。 

小田原市で選挙をする人が減っていて驚きまし

た。だから、自分の家族にも言って選挙に行って

もらいたいです。今は議会を開いていないこと

が、初めて知りました。 

議会をするところがとても広くて、びっくりしま

した。小田原のことをいろいろと知って楽しかっ

たから、もっと詳しく調べたいと思いました。大

人になったらしっかりと選挙で投票をしようと思

いました。 

滅多に座れない席などに座らせてくれて、ありが

とうございます。議会で話すことが沢山あって、

いろいろ考えてくれているのだなと思いました。

他にも知らなかったことを知れてよかったです。 

見学をして上の電気が梅の花をイメージして作ら

れて、すごいと思いました。移動で見学をしたと

きは、いろいろと場所を知れてよかったです。 

今日はいろいろな事を教えていただき、ありがと

うございました。分かりやすく教えてもらって、

話がとても聞きやすかったです。ありがとうござ

いました。楽しかったです。また、来たいと思い

ました。本当にありがとうございました。 

議場見学会に行って、改めていろいろな対策をし

ていることが分かりました。こんな部屋でこんな

ことをしていると詳しく聞けて嬉しかったです。

いろいろな部屋や椅子を見せてもらって、とても

よかったです。議長室に物が飾ってあって、とて

もきれいでした。 

議長室や議場など、普段あまり入れないようなと

ころに入れて楽しかったです。議場が小田原の梅

をモチーフに円のような形になっていることが初

めて知りました。大雨が降ったときの対策でハザ

ードマップは知っていたけど、川の水位をはかる

のは知らなくてびっくりしました。 

議長室の椅子がふかふかで気持ちよかったです。

議員定数が 27 名のことや、議会をはじめるときは

議長がはじめることを初めて知りました。 

今現在の投票率が約半分しか投票していないこと

や、一票一票の自分の意見で変わることを知って

投票ができるようになったら、投票を必ずしたい

なと思いました。質問に答えてくれて、いろいろ

なことを教えていただきありがとうございまし

た。 

議席や議長席などにマイクがついていたのでどの

席にいても聞きやすかった。 

議長さんと副議長さんの別々の部屋があることが

わかりました。 

とても勉強になりました。いろんな部屋があって

すごいと思いました。はじめて議員の席に座って

マイクなどがついていることがわかりました。と

てもいい説明でした。分かりやすくてよかったで

す。 

デジタル化や大雨が降った時の対策など自分たち

のために色々なことをしてくれていてすごいなと

思った。議員さんも普段は勉強などをしていてす

ごいと思いました。 

議長さんの椅子がふかふかでいいなと思いまし

た。質問には１分以内に答えなきゃいけないとい

うのを初めて知りました。 
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議場見学会に行って議員さんたちの話を聞いて、

真剣に頭の中で自分の意見を考えたり、市民のみ

んなのことを考えて行動していてすごいと思いま

した。私は議員さんたちに質問をしている時、ど

う返してくれるか不安だったけど、議員さんの話

を聞いて納得しました。 

議員さんがみんなの前で話せなかったことを自分

に話してくれてうれしかったです。議場を見れる

ところがあるのは知っていたけど、階段状になっ

ているのは知らなかったしすごく見やすかったで

す。普段議会とかはあまり興味がなかったけれど

質問などをしてみて色々知れて楽しかったです。

できればまた色々質問をしてみたいです。 

会議するところがとても大きくてびっくりしまし

た。 

椅子の座り心地もよかったです。議会のことにつ

いてや災害のことを詳しく知れてよかったです。 

席でランプを光らせるのが楽しかったです。 

議員さんは普段ずっと勉強しているのに驚きまし

た。今日は本当にありがとうございました。 

市議会では市民の意見や小田原がよりよくなるた

めに話し合っているとわかりました。 

小田原のことを知ってもらうために SNS で発信す

ることをしていると知りました。 

会議する場所の天井には梅の花のマークがイメー

ジされていて細かいところまで考えていると思い

ました。 

議場見学会をしてわからないことを知れて良かっ

たと思います。みんなの１票が大切と分かった。1

人の１票が大切だから意見も言えるようになりた

い。今日、滅多に座れない議長席に座れて、すご

くうれしいです。 

今日は色々教えてくれてありがとうございまし

た。 

議場見学会で自分たちが勉強したこと以外にも知

ることができてすごく良かったです。 

ほかにも議場の天井が円形だったり、アメリカと

のつながりも初めて知りました。そして選挙につ

いての質問で、自分も 18 才になったら毎回必ず行

いたいと思いました。 

扇風機が回らなくなってしまったので直してほし

いです。 

とても楽しい議場見学をさせてくれてありがとう

ございます。今日議員さんに定員数があり毎年替

わるかも知れないことを初めて知りました。 

議会では話す時間が限られているのが知りません

でした。 

他にも色々な場所に行ったりして、一番すごかっ

たことは市会議員の椅子に座ったことです。 

議会に行くのが初めてで、すごくワクワクしまし

た。普段だったらいけないところなどに行けた

し、質問もできて良い体験ができました。 

そして、議員さん達は町のみんなのために色々考

えてくれているのだなと思いました。 

初めて来てみて、議場の上を見てみれば梅の花を

イメージして作ったといっていて、議場も小田原

のことを考えているのだなと思いました。 

議長室に行って、こんな所になっているのだなと

思いました。今日はありがとうございました。 

小田原市のことを色々知れて楽しかったです。ま

た行きたいです。 

とても楽しかったです。お時間を作って下さりあ

りがとうございました。 
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自分は市議会にいていろんなことを知りました。

議長席に乗れたのがすごく楽しかったです。この

経験から親に言って選挙に行こうと思います。 

議員さんの知らないことを知れたり、議長さんの

席で写真をとれて楽しかったです。 

普段話していることや部屋を見学したり、色々と

勉強になりました。 

議長室や傍聴席、議長席を見せてくれてありがと

うございました。初めて色々なところを見れたの

で、「こんななんだ」と思いました。 

議員ロビーというのも初めて知って、意外と広く

てびっくりしました。 

普段は勉強をしているのだなと思いました。本を

200 冊ぐらい読んでいるなんてびっくりしまし

た。 

個人でユーチューブとかをやっていることなんて

初めて知りました。 

普段は見られない、座れない場所を見せてくれて

ありがとうございます。議員さんが 1 分以内に話

さないといけないことを知り、とても驚きまし

た。 

議長室とか貴重なところに入れたり座れたりした

し、ユーチューブなど色々な所で発信していると

知ったので調べてみたいです。 

週に何回やるかを聞いた時、何回やるとかは決ま

っていないのがびっくりしました。議長室や、普

段は入れない所に入れて良かったです。 

色々な所を見れて良かったです。中でも議長の椅

子に座れたことがとても印象に残りました。議長

にはとても大きな部屋があることと、議会は私た

ちでも聞くことができることを知って、いつかチ

ャンスがあれば聞いてみたいと思いました。 

大人の方はなかなか見られないところを見させて

くれたり、私たちの質問に答えて下さり、ありが

とうございました。 

議員定数など初めて知れることが多くて、とても

勉強になりました。とても貴重なところも見せて

下さり、ありがとうございました。 

お母さん、お父さんが選挙に行く時について行っ

てみたいなと思いました！ 

 

 


